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インスピレーションになろう RI会長
2018～2019年度 バリー．ラシンBETHEINSPIRATION

No. 5

今日の例会…..….…………….…….…~.“

第1696回平成30年8月21B(火）

友愛の日

太田幹事報告’

1）本日例会終了後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ
アセンブリーを開催致します。理事役員、各委員長、

ご出席義務者の皆様は3階｢松竹の間」へお集まり下

さい。

2）次週14日は休会です。次回例会は21日になりま

すので宜しくお願い致します。
3）本日配布案内：9月11日の夜間例会案内

先回の例会“･…･…………･……･…………“

第1695回平成30年8月7日（火）暗

く長瀬輝代之ガバナー補佐訪問＞

長瀬輝代之東名古屋分区ガバナー補佐

牧野渉 RI第2760地区副幹事
井口貴嗣RI第2760地区スタッフ

伊藤陽介東名古屋分区幹事

加藤恭太郎東名古屋分区副幹事 | 鈴木会長挨拶 ’

どういった種類があるかは､皆様の方がお詳しいのでは

ないかと思います。

そもそもビールがいつ日本に紹介されたか、というこ

とですが、あの暴れん坊将軍の吉宗のとき、オランダの

一行が献上したともいわれていますが､ビールがもう少
しはっきりと歴史のひのき舞台にでてきたのは、どうも

幕末のようです。幕末、福沢諭吉は威臨丸でアメリカに

渡りましたが､そのときにワシントンでビールに出会っ

たのではないかといわれています。

次に明治のときです｡欧米に派遣された岩倉使節団です

が、イギリスを訪れた一行はビールエ場を見学し、その

とき日本人の手でビールを造りたいと考えたようで、そ

の後、札幌でビールエ場を造っています。欧米の文化を

積極的に取り入れようとした明治の人たちですが､その

ひとつとして、欧米の社交の場でたしなまれていたビー
ルとの出会いがあったというわけです。

そして､現代ですが､少子高齢､人口減少の流れの中で、

日本のビールメーカーは海外へ目を向けていますが､先

日、EUを脱退する時期が近づいているイギリスのロン

ドンに、日本のビール会社が日本の味である「ラガー」

のビールを売り込む、ということが紹介されていまし

た。イギリスのビールは「エールビール」といって、日

本のビールとは製造法も味も泡立ちも違う、したがって
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会長幹事懇談会 11:30～12:10

例会前に、長瀬輝代之ガバナー、牧野渉地区副幹事、

井口貴嗣地区スタッフ、伊藤陽介分区幹事、加藤恭太郎

分区副幹事と、会長、幹事、副会長、会長エレクト、副

幹事で懇談会が開催されました。
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◆君が代

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

長瀬輝代之ガバナー補佐 （名古屋守山RC)

牧野渉地区副幹事 （豊橋RC)

井口貴嗣地区スタッフ （豊橋RC)
伊藤暘介分区幹事 （名古屋守山RC)
加藤恭太郎分区副幹事 （名古屋守山RC)

◆出席報告

正会員 36(31）名 出席26名

出席率 83．87％

前ﾉﾏ回 7/24（修正出席率）96．88％

会長テーマI僧頼と胤織悶測 本紙ぼ禰注紙念砿棚ルで誇り室すも



飲み方も違うということのようです。

150年前の明治の時代、イギリスからビールを取り入れ

た日本ですが、それが、今、逆に日本のビールの味をイ
ギリスに広めようとしている。時代も変わったと思いま

す。

もっとも日本のビールも、発泡酒とか第三のビールと

か、種類も味もずいぶん増えてきました。酒税法の影響

と言われますが、健康志向の高まりもあると思います。

この4月からは、鰹節やみそを原料としたり、アルコー

ル度数も7％と高めのものが販売されたりとか、ますま

す種類が増えそうです。

とはいうものの、ビールを飲むときの気持ちはいつの時

代も変わらないと思います｡まずは｢とりあえずビール」

で暑気払いの季節を楽しみたいと思います。

村井ガバナーの地区活動方針

『あなたの街で□－タリーを､あなたの街からロータリ
ーを！』～□－タリーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践
をしよう～ということであります。

では､奉仕の理念をどこで学ぶか､まず例会の中で学ぶ。
他クラブの例会にも出てみる。

『奉仕の理念を学ぶ機会として、他クラブの例会に出席
しましょう』 今期、村井ガバナーが一生懸命これを唱

えておられます。他クラブの活動に触れたり、見たり、

情報を交換することで、その良さを知り、自クラブの良

さを再発見することが出来ます。いろいろな□－タリー

の理念を学び、そして、それを臺近なところで奉仕の実

践を示す。身近な街、生活圏、地域、クラブで、まずし

っかりと足元で奉仕の理念を学び実践しましょう。

その活動を、多くの奉仕の仲間と手をつなき、あなたの

街から広げていきましょう。ロータリーで学んだ、体験

した、経験したものを自分の中に解釈して、皆で共有し

ながら、分区・地区・日本・世界と奉仕活動をしましょ

う。奉仕には垣根は有りません。しかし、まずは自分の

地域にしっかり目を向けて頂きたいと思います。
“夛巳から、合からまずあなだの彦百インズどルー

ションになり安しよう／'，

行動指針

・分区内交流活動を行おう

近くのクラブの例会に出席しましょう。卓話者の交

換をしましょう。合同例会でホストの交換をしてみ
ましょう。昼例会の方は夜間クラブに出かけてみま

しょう。

・工夫した例会を開催しよう

笑いはあるが私語の無い楽しい例会にしましょう。

入会式は心に残るセレモニーにしましょう。会員の

ショートスピーチで和やかにしてみましょう。

たまにはロータリーソングの2番3番の歌詞も歌っ

てみましょう。

・地区のHPに活動を載せよう

・会員増強を行おう

女性会員や若い会員を増やしましょう。魅力あるロ

ータリー活動をしましょう。

ローターアクトクラブ、インターアクトクラブの会

員増強にも協力しましょう

・ポリオ撲滅に貢献する活動をしよう

ポリオ例会をしましょう。WFFに参加しポリオ撲滅

に協力下さい。

・ロータリーデーを楽しもう

ロータリーデーとは、日々行っている活動を地域の

人々に紹介するために、地元のイベントとしていつ

でも開催できます。入会への関心を高め、イメージ

の向上を図るのがロータリーデーです。クラブと地

域社会のつながりを築き、変化への行動力を生み出

すためのロータリーデーを実施しましょう。

・ロータリー賞へ挑戦しよう

その他

・ガバナー月信を読みましょう

・地区HPにクラブの奉仕活動を1つ以上載せましょう

･MyROTARYの登録率を上げましょう

|長瀬輝代之ガバナー補佐講話 ’
東名古屋分区ガバナー補佐（名古屋守山RC)

リ ！
本日は、補佐訪問第1回目でありま

す。RIバリー・ラシン会長、地区村

井ガバナーの方針を説明させて頂き
たいと思います。

バリー・ラシンRI会長は、バハマの

RC出身であります。アメリカの医

療閨係で活躍され､RIでは財務の理事をされておられま

す。また、ハイチの大地震の時には先導に立って支援活

動したということで、功績を上げられた方であります。

このマークはバハマの海の波を

デザインしたものです。

RI会長テーマ

BETHEINSPIRATION

"インスピレーションになろう”
BETHEIN5PIRATION

非常に分かりにくい難解なテーマであります。

インスピレーションとは

第六感やひらめきと言われます。

もう少し広げますと、鼓葵する、刺激となる、

特に、 “刺激になる”というのは、皆さんRCに入られ

て、いろいろな業界のトップの方ﾉﾏと話され大きな刺激

になるわけであります。また、親睦の活動、奉仕活動を

共にする事により大きな刺激を受けるわけであります。

当地区ではテーマ“インスピレーションになろう”

これを何か言葉として、イシスどZz一ｼｮﾝぎく するル（

仁なろうと読み替えてみたら、

例えば「前進する活力を感じる人になろう」 「気づき

刺激を与える人になろう」

皆様も個人のインスピレーション、ということで何か

ここに入れてみたらどうでしょうか。あなたはどんな言

葉を選びますか？

“与える人になる”というのはとくに難しい事であり

ます。いい刺激を与えるためには人格形成も含めて立派

な□－タリアンにならなければならない。非常に中身の

あるテーマということになります｡奥が深いテーマであ

ります。



ロータリー国際大会が、2019年6月1日～5日ドイツ

ハンブルグで開催されます｡是非ご夫婦で参加して頂き

たい。 ハンブルグで一生の,患い出差つくりぽしよう
’ ~~ ﾆコボックズ |‐〆ーーーー 一ーーーー
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【8月7日】

長瀬輝代之東名古屋分区D.ﾊﾞﾅｰ補佐（守山RC)

牧野渉RI第2760地区副幹事 （豊橋RC)

井口貴嗣RI第2760地区スタッフ（豊橋RC)

伊藤陽介東晏古屋分区幹事 （守山RC)

加藤恭太郎東名古屋分区副幹事 （守山RC)

本日は宜しくお願いします

朝倉寿宜

2回目の参会です｡皆様ご指導宜しくお願い致します。

鈴木聖三

長瀬ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願いします。

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 堀江宏輝

伊藤健文 樫尾冨二 加藤重雄

河合隆史 小林英毅 柵木充明

宮尾紘司 鍋野可幸 大口弘和

太田和孝 志水ひろみ 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

渡邊源市 吉田 玄

長瀬輝代之ガバナー補佐ようこそお越し下さいまし

た。牧野地区副幹事、地区ｽﾀｯﾌ井口様、伊藤分区幹事
加藤分区副幹事本日は宜しくお願い致します

25件|合計 86,000円｜
【7月31日】

遠山堯郎君（名古屋宮の杜RC)
鈴木会長ご苦労様です｡宮の杜□一タリーは大口会員

にお世話になっています。

河合隆史

青少年交換プログラムに派遣されていた長女が､アメ
リカより帰国しました。台風12号の影響もあり5時間

くらい遅れましたが､昨日午前1時30分元気に帰って

きました。皆さんに感謝御礼申し上げます。

鈴木聖三

H30､7月大雨被害の義援金宜しくご協力の程願いま

す。本日はインターアクトクラブの皆さん、楽しみに
しています。いらっしゃい！

吉田玄

バッジ忘れました

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 伊藤健文

樫尾富二 加藤重雄 牧野登志子

柵木充明 宮尾紘司 大口弘和
太田和孝 大谷 恩 笹野義舂
志水ひろみ 鈴木聖三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏
渡邊源市 余語秀陽

桜花学園高等学校インターアクトクラブの皆さん、
この夏も元気に頑張って下さい！

26件恰計 62,000円’
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クラブ協議会 13:40～15:00

①各委員会より今年度の委員会活動計画について報告

②ガバナー補佐より会員増強､会場設営等についてのア
ドバイス、クラブの奉仕事業の継続性についてご意見等

頂きました。
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|◆8月理事役員会 8月7日

【審議事項】

1． 秋季家族会について

10月16日（火）時間を変更して、料亭松楓閨にて
ロシアのディナーショーをお楽しみいただく会を検

討中。会費（会員、同伴者）お1人17,000円位を予

定（ショーはクラブ外のお客様とも同席・ショー後
の食事・例会は中広間にて）お酒の席でもあるので、

大人を対象とした会とする。

追記： 「家族会」と云う名称だと対象者が判りにくい
ため、理事会の意見を参考に、会の名称は再考する。

会長幹事親睦委員会に一任

2． 25RC社会奉仕事業「東山子どもガイド2018」

開催日： 10月7日(B) 10:00～14:00

（雨天の場合10月8日）開催場所：東山動植物園
NPO法人東山動物園くらぶ主催の東山こどもガイド

活動に協力。当日は□一タリアンの他、桜花学園IAC
のメンバーにも参加してもらい協力頂く

寄贈品：ﾊﾝﾃｨｰﾀｲﾌﾟのｽﾋﾟｰｶｰ3セット324,000円／

昨年度承認された25RC社会事業費からの10万円十
クラブより奉仕費25万計上
RCのイメージ向上も合わせ広報活動を行いたい

3．7月豪雨義援金について

本日までの集計有志38,000円十特別基金積立より

＠1,000×会員数（休会除）35名35,000円
合計73,000円をクラブからの義援金として送金

4．8月事務局夏期休館について/8月13日～17日休館

今後の例会について

8月28日（火） 12：30ﾎﾃﾙﾅｺ､ﾔｷﾔﾂｽﾙ1Fｼﾔﾝﾎﾞｰﾙ

◎村井總一郎ガバナー公式訪問2RC合同例会

9月4日（火） 12130ﾎﾃﾙﾅｺ､ﾔｷﾔﾂｽﾙ2F金の間

◎卓話 「顔認証とAI研究の今」

中京大学名誉教授

YYCｿﾘｭｰｼｮﾝ代表輿志水大和毒ｸブ ノ
、－－－．一一一一一．一一一一一一一一口DOp－一一一一一一一一一一一一一一一



【10月24日は世界ポリオデー！】
◇募金や認識向上のためのイベントを実施しましょう

ポリオワクチンを開発したジョナス・ソーク博士の誕生

日を記念して定められたこの日の前後には､世界中のロ
ータリークラブと地区がポリオ撲滅を目的としたイベ

ントを実施します｡全世界が一斉にポリオ撲滅にスポッ
トライトを当てることで、ポリオへの認識と支援が大き

く高まるでしょう。まだ計画を立てていないクラブも、

まだ間に合います！

◇今年30周年を迎えるポリオ撲滅推進活動(GPEI)

今年も世界ポリオデーのライブストリーミングイベン

トが開かれます｡今年の開催地は、 1988年にポリオ撲滅
推進活動(GPEI)の発足が発表されたロータリー国際大
会と同じフィラデルフィアにて10月24日の米国東部時

間午後6時半から行われます。
（日本時間は10月25日（木）午前7時半です｡）

’|財団室NEWS8月号より

鶚驚
あわせの呼吸』を観て】

「ポリオの会」世話役で、ポリオサバイバーである稲村

敦子氏より、ロータリーボイスへ寄稿いただきました。
この度公開された映画「プレスしあわせの呼吸」につ
いて触れつつ、おなじくポリオサバイバーであるご友人

や、ご自身の経験について語られています。

「ロータリーをはじめ多くの人、団体のご尽力で、ポリ

オは根絶目前です。心から感謝しています。ロビン（映

画の主人公)､紗代さん(記事内で語られているご友人)、

私のようなポリオサバイバーを苦しめてきたポリオが、

一日も早く世界からなくなってほしいと思います。
ただ､ポリオの最後を見届けられるかもしれない今の時

代に生きる私たちポリオサバイバーは、ポリオのことを
今後も伝えていかなければと思っています。今、発症し
ている人もおり、多くのポリオサバイバーがこれからポ
ストポリオに直而していくからです｡罹患時に呼吸器を

使う事のなかったポリオサバイバーの中にも、ポストポ

リオで人工呼吸器を必要とする人が増えてきています。

『プレスしあわせの呼吸』の日本公開を機に、ポリオ

について大勢の方に知っていただけることを願ってい
ます｡」
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【イギリスのアン王女がポリオ撲滅におけるロー

タリアンの尽力に感謝】

6月24日、 トロント（カナダ）のエア・カナダ・セン

ターで行われた2018年ロータリー国際大会に臨席した

アン王女殿下は1970年以来、子どもの保健、教育、保

護、災害救済の分野で活動する国際的な非政府組織「セ
ーブ・ザ・チルドレン英国」の会長を務めています。

ロータリーは、その「驚くべきグローバルなネットワー

ク｣、文化や言語に対する深い理解、 「無私無欲の会員」

を有し、ほかの組織が克服できなかった困難を独創的に
乗り越えてきたとアン王女は述べ、ロータリーはパート

ナー組織とともに､世界からポリオをほぼすべて撲滅す
るにいたったとし、その活動に感謝の意を表しました。上映映画館

愛知ミッドランドスクエアシネマ

愛知ユナイテッド･シネマ豊橋18
愛知ミッドランドシネマ名古屋空港

052-527-8808

0532-38-0852

0568-39-3911
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